

Perfektion von Form und Funktion

Von Priv.-Doz. Dr. med. Dr. med. dent. Denys J. Loeffelbein –
 Facharzt für Mund-, Kiefer- und Gesichtschirurgie und Fachzahnarzt für Oralchirurgie

Das Gesicht ist, wie kein anderer Teil des menschlichen Körpers, Ausdruck der individuellen Persönlichkeit. Als erste und persönlichste Visitenkarte wird das Gesicht in unserer Gesellschaft danach beurteilt, wie harmonisch seine Formen sind und wie perfekt es seine funktionellen Aufgaben erfüllt.

Menschen, die aufgrund Ihrer Zähne nicht lächeln möchten oder deren Gesicht durch Fehlbildungen, einen Unfall oder auch eine aggressive Tumorerkrankung entstellt ist – diesen Patienten können wir in unserer Praxisklinik für Mund-Kiefer-Gesichtschirurgie & Plastische und Ästhetische Chirurgie helfen. Das Gesicht ist dabei zugleich Schnittmenge und Schwerpunkt eines umfangreichen Leistungsangebots, welches das gesamte Leistungsspektrum der beiden Fachgebiete abdeckt.

Funktion und Ästhetik vereint

Funktion und Ästhetik vereinen – das ist die Idee von MFACE, dem KieferGesichtszentrum im Herzen von München-Pasing. Das Besondere unserer Praxisklinik liegt in der Kombination der beiden Fachbereiche Mund-Kiefer-Gesichtschirurgie und Plastische Chirurgie, die ich zusammen mit meinem Kollegen Dr. Daniel Lonic leite. Unser gesamtes Wissen und Können vereinen wir unter einem Dach und verbinden damit einerseits den ursprünglich eher funktionalen Blickwinkel eines Mund-Kiefer-Gesichtschirurgen mit der stärker ästhetisch orientierten Arbeitsweise eines Plastischen Chirurgen. Unsere Praxis mit integrierter Klinik ist auf einer Etage mit fast 600 Quadratmetern hochmodern und bestens ausgestattet. Insgesamt stehen uns fünf Behandlungsräume für tageschirurgische Eingriffe zur Verfügung. Dazu kommen in der praxisintegrierten Klinik zwei hochmoderne Operations-Räume sowie ein komfortables Patientenzimmer für eine persönliche Betreuung. Wir behandeln unsere Patienten nach modernsten Operations- und Diagnoseverfahren und können beispielsweise Operationen und Operations-Ergebnisse am Computer simulieren.

Auf hohem Niveau

Von Implantologie über Rekonstruktive Gesichtschirurgie bis hin zur Plastisch-Ästhetischen Gesichtschirurgie bieten wir in unserer Praxisklinik alle für den Gesichtsbereich relevanten Operationen und Behandlungen an. Dazu zählen beispielsweise die Korrektur von Kieferfehlstellungen und Fehlbildungen und die Verlagerung bei Fehlbissen und Gesichtssymmetrien, Rekonstruktionen nach Unfällen, Tumoren und Fehlbildungen, der Wiederaufbau für Zahnimplantate, Kinn-, Ohr- und Nasenkorrekturen, Ober- und Unterlidplastiken, Liftings im Gesicht oder auch die Faltenbehandlung mit Botox und Filler. Aufgrund unserer langjährigen Ausbildung an führenden Kliniken in Deutschland, Asien und den USA mit zahlreichen wissenschaftlichen Veröffentlichungen, können wir unseren Patienten Kiefer- und Plastische Gesichtschirurgie auf Universitätsniveau anbieten. Eine persönliche und individuelle Behandlung ist für uns elementar, denn jeder Patient und jede Situation ist einzigartig.

Patientenfreundliche Rundum-Versorgung

Eine Besonderheit bei uns ist, dass wir beide parallel als leitende Ärzte am benachbarten HELIOS Klinikum München West tätig sind. Ob ambulante Vor- und Nachbehandlung in der Praxis oder notwendiger stationärer Eingriff: Wir können unseren Patienten so eine kontinuierliche persönliche ärztliche Betreuung gewährleisten. Der Patient wird komplett von seinem bereits bekannten und vertrauten Facharzt beraten, behandelt und operiert und kann zusätzlich auch auf einen organisatorisch- und administrativ optimierten Ablauf aus einer Hand zählen: Ohne Reibungsverluste werden ambulante und stationäre Therapie sowie die entsprechende Nachsorge perfekt aufeinander abgestimmt. Durch diese lückenlose Versorgung und die fachliche Kombination von funktionaler und ästhetischer Chirurgie profitieren unsere Patienten von einer neuen Qualität der Behandlung. „Function and Aesthetics Combined in Excellence“ – dieser Satz ist Idee und Maßstab zugleich. Und beschreibt, wofür wir stehen: MFACE | KieferGesichtszentrum München.

Priv.-Doz. Dr. med. Dr. med.
 dent. Denys J. Loeffelbein

- » Studium der Humanmedizin
- » Studium der Zahnheilkunde
- » Facharzt für Mund-, Kiefer- und Gesichtschirurgie
- » Fachzahnarzt für Oralchirurgie
- » Zusatzbezeichnung: Plastische Operationen
- » Chefarzt am HELIOS Klinikum München West



Besonders geprägt haben Dr. Dr. Denys Loeffelbein Aufenthalte in den USA, Indien und Brasilien, bei denen der Schwerpunkt seiner medizinischen Arbeit auf der Behandlung von Lippen-Kiefer-Gaumenspalten bei Kindern und Neugeborenen lag. In München ist er Chefarzt der Klinik für Mund-, Kiefer- und Plastische Gesichtschirurgie am HELIOS Klinikum München West. Im Medizinischen Versorgungszentrum MFACE für Mund-Kiefer-Gesichtschirurgie und Plastische Chirurgie werden alle ambulanten Behandlungen rund um Zahnimplantate sowie die ästhetische und funktionelle Gesichtschirurgie angeboten.